
第２回定例会一般質問のお知らせ

議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．メキシコでの発生から現在までの市の動きについて
２．国や県を始めとする諸団体との連携について
３．教育機関について
４．福祉機関について
５．今後の対策について
１．人員について
２．施設について
３．消防力について
１．幼稚園と保育園について
２．幼・保と小学校について
３．幼・保・小と中学校について
１．「世代会計」について
２．住宅問題について
１．「新経済対策」に係る交付金の活用について
２．「新経済対策」に係る基金の活用について
１．介護施設について
２．職員の待遇改善について

４．新町地域の開発につ
いて

１．未利用地の活用について

１．来年の市長選に関し
て

１．多選の弊害についての市長の見解

１．基本設計の内容
２．市民・職員・議会の声の反映度
１．入札延期・中止原因
２．総合評価方式，プロポーザル方式での選定方法
３．浦安市教育委員会職員による「入札談合等関与行為の
排除及び防止並びに職員による入札等の公正を害すべき行
為の処罰に関する法律」違反事件に関する調査報告書
１．第４期浦安市介護保険事業計画
２．障がい者福祉
１．市職員の再任用基準
２．過去の実績、今後の見通し

６．公共交通 １．京葉線女性専用列車実現への取り組み
１．公民館利用基準
２．ＰＣによる施設利用申込手続き
１．現状について
２．今後について

１．現状について
２．今後について
１．進捗について
２．今後について
１．現状について
２．今後について

③
広
瀬
明
子

４．千鳥および鉄鋼通り
地区における防犯対策に
ついて

④
西
川
嘉
純

３．入札改革

４．福祉施策

５．市職員再任用

７．市民サービスの現状

２．利便性の高いバス路
線の構築について

３．仮称うらやす三番瀬
環境学習施設について

２．庁舎建設

　平成21年６月３日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告さ
れておりますのでお知らせします。

３．介護保険について

２．経済危機対策につい
て

②
田
村
耕
作

１．新型インフルエンザ
について

２．消防行政について

３．教育の一貫化（一体
化）について

①
堤
　
昌
也

１．世代間の受益と負担
について

１．ＪＲ京葉線・東京メ
トロ東西線混雑および風
対策について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．高齢者医療について ⑴．７５歳以上の医療費無料化について
２．男女共同参画推進に
ついて

⑴．市の現状と今後の方向性について

３．障がい者の居住安定
について

⑴．グループホームの整備について

⑴．海に親しめる整備について
⑵．境川への水門設置について

５．教科書採択について ⑴．検定結果を受けての市の対応について
１．シルバー人材センターの現状と課題について
２．シルバー人材センターの拡充について
１．こどもの成長記録システムについて
２．教育情報のネットワークについて
１．徴収について
２．債権管理対策について

１．自衛官募集について １．市内の現状について
２．自転車安全運転条例
について

１．条例の具体化について

３．学校給食費の値上げ
について

１．保護者に承諾書提出を求めていることについて

１．生活・自立支援のあり方について
２．ケースワーカーの専門性の向上について
１．孤独死・自殺の実態と防止への取り組みについて
２．いのちとこころの支援事業について
１．財政見通しについて
　・財源確保について
　・長期財政見通しについて
２．事業の見直しについて
　・事業調査検討経費について
　・事業評価について
３．職員の適正配置計画について
　・職員数及び給料の適正化について
　・人材育成について
　・臨時職員・非常勤職員の現状と今後について
　・再任用について
４．組織・機構の見直しについて

１．子育て支援について １．支援体制の充実について
１．商店街の活性化について
２．境川の活用について

３．安全安心のまちづく
りについて

１．防犯対策の充実について

４．公園整備について １．公園整備・管理の考え方について
５．職員人事について １．職員採用と育成の考え方について
６．学校の健康教育につ
いて

１．学校における健康管理と保健教育について

１．安全な交通インフラ整備について
２．啓発活動について

１．福祉的住環境について
２．在宅福祉の方向性について

⑧
小
泉
芳
雄

１．行政改革について

４．生活保護について

４．水際線について

⑤
井
原
め
ぐ
み

⑦
美
勢
麻
里

５．孤独死・自殺への対
策について

⑥
折
本
ひ
と
み

１．高齢者の就労につい
て

２．学校教育について

３．財源確保について

⑨
秋
葉
　
要

⑩
宝
　
　
　
新

１．市民にやさしい交通
行政について

２．在宅福祉の今後につ
いて

２．商工観光の振興につ
いて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
①．構造改革路線について
②．施策の優先順位について
③．保育の市場化について
①．要介護認定について
②．介護労働者の人材確保・定着について
③．基盤整備について
①．保育園の待機児解消について
②．保育料減免制度の創設について
③．多子世帯への支援策について

４．若者の就業支援につ
いて

①．市としての取り組みについて

１．浦安市のまちづくり将来ビジョンについて
２．仮称日の出道路の経緯と今後について

２．行財政改革について １．歳出と組織について

⑫
山
崎
次
雄

１.まちづくりについて

⑪
元
木
美
奈
子

１．市長の政治姿勢につ
いて

２．介護保険について

３．子育て支援について
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